

## 令和2年第3回幼保連携部会 会議要旨

とき 令和2年11月25日(水)

ところ 庁舎2階第2会議室

※会議の主な内容は以下のとおり

部会長：定刻になったので、第3回幼保連携部会を開始する旨を告げる。

(14:30 開始)

部会長：子ども園の教育目標及び目指す子どもの姿について、今の幼稚園・保育園の内容をベースにして基本案を作成した。また年間行事に関しても同様に、幼稚園・保育園の内容をベースに基本案を作成した旨を説明。この内容について意見を求める。

(主な協議内容)

○子ども園の教育目標及び目指す子どもの姿について、もともと幼稚園でも保育園でも言い回しは違って内容もほぼ同じようです。

⇒子ども園の基本的な運営方針となる教育目標や目指す子どもの姿については、最終的には子ども園で決定しなくてはならない部分です。幼稚園も保育園も内容的にはあまり変わらないようなので、部会としては基本案をベースとすることで了承していいかと思えます。

○行事に関して、項目はほぼ同じですが幼稚園は保護者参加行事が多い(毎月1回程度)です。保育園は同様の行事でも園児のみで実施する場合があります。

⇒以前は保育園も保護者参加の行事がいろいろありましたが、だんだん減ってきている現状にあります。

⇒幼稚園でも職員だけでは手が足りないため、各種行事で保護者に協力をお願いしながら運営している状況です。

⇒子ども園では、行事の項目についてはほぼ同様ですが、どれくらいの行事を保護者参加とするかの調整が必要だと思えます。今の幼稚園ほど保護者負担を求めることは難しいと思えます。

⇒実際問題として、幼稚園で参加自由としている行事でも約9割の保護者参加があります。「友達の親が参加しているのに、うちは参加しないと言にくい」ということもあるようです。単に「自由参加」の行事を増やせば解決するということではありません。

○今の行事は平日開催の場合もあります。土日開催の行事なら保護者も参加しやすいのではないですか。

⇒幼稚園の行事は土日開催の場合、振替休日を設けています。しかし保育園には振替休日がないので、そのあたりの調整も必要になってくると思えます。

※子ども園の教育目標・行事に関する協議は以上とする。具体的な部分は子ども園で決定しなくてはならないが、部会での協議内容を十分に踏まえて検討してほしいということを要請することとした。

部会長：その他について協議を行う

※今後の町立保育園の統廃合や民営化に関する取り組み予定について説明あり。具体的な協議などはこれからだが、公私連携で幼保連携型子ども園を整備する方向で進める予定。

○その子ども園はどの子でも入れるのですか。

⇒定員の制約はありますが、基本的に1号認定（幼稚園児）でも2号認定（保育園児）でも3号認定（未満児）でも、どの子でも受け入れ可能となります。

○北学園の子ども園に関しても、今後整備される子ども園とうまく連携して運営していかなくてはなりません。

⇒基本的には、北学園の子ども園は幼保連携型として運営する方がよいと思います。

○前回協議した子ども園の制服に関しては今後の検討課題となっていますが、セーラー服の方がかわいいとか、ボタンは少ない方がいいとか、いろんな声を聞いています。

⇒いろんな意見もあるかと思いますが、基本的にはあまり高額な制服はさけたいと考えています。

⇒保護者の意向を確認するために、簡単なアンケートを実施してはどうでしょうか。今の保育園のようなスモッグ型、幼稚園のようなセーラー型、その他の型式と3パターン程度で作ってみます。次回の協議の際にはアンケート案を用意します。

部会長：本日の協議は以上とする。次回の協議は1月19日(火)午後2時30分からとする。

(15:30 終了)